

sympathique. Les prochaines réunions pourraient se faire au bar de la Rosière, chez Pain et Compagnie, etc. J'avais émis l'idée d'un casse-croute un matin chez Christiane et Jeannot Combe. On aurait pu profiter de ce moment pour visiter leur grange et autres matériels d'époque que ce bâtiment abrite. A concrétiser l'année prochaine si possible.

Roger établira le calendrier (environ bimestriel) des réunions de ce type pour le premier semestre 2024 afin que nous puissions largement le communiquer lors de nos rencontres du 1^{er} décembre, et du marché de Noël

Une discussion sur les archives de la mairie, Jean Jacques Deflandre m'a informé que le personnel était actuellement en formation pour la tenue de ces archives. Je lui ai rappelé qu'il ne fallait rien jeter, que tout pouvait peut-être nous intéresser. Suite aux photos prises lors de la réunion en mairie et notamment dans les archives (voir compte rendu sur le sujet), si vous avez repéré une boîte archives qui vous intéresse, on peut essayer de faire la demande en mairie pour la consulter en précisant exactement quelles boîtes nous aimerions consulter. La Mairie ne nous a pas encore franchement ouvert la porte sur ce sujet, mais la consultation des archives est un droit pour chaque citoyen.

Discussion sur la suite à donner concernant la villa Bruyère. Depuis notre rendez-vous avec le maire et le 1^{er} adjoint, pas de nouvelles. Je dois reprendre rendez-vous auprès de Nadège Vanel.

Jean Marc nous a présenté le brouillon du livre N°1 de Mémoires Estrablinaises. Chacun a le fichier et peut apporter des corrections ou des remarques, que Jean Marc prendra en compte avant le tirage. Il manque des photos de l'intérieur de la maison Vincent que Denis Peillot nous avait dit qu'il nous passerait, mais toujours rien (photos reçues après ma relance). D'autres photos manquantes, les vitraux de la guerre de 14-18. Je vais voir avec le Diacre pour entrer dans l'Eglise et prendre ces photos de vitraux. Il faudrait que tout soit prêt pour cette fin de semaine pour que ce soit jouable pour une livraison des livres pour le marché de Noël.

Christian Jullien a réalisé un tableau d'inventaire des bulletins municipaux suite aux donations de documents de ce type par Rémy Perrot et Marc Charnay. Discussion sur l'archivage des bulletins municipaux, les numérotations changeantes suivant les municipalités. Les bulletins en double pourront être découpés et serviront à alimenter des articles sur les écoles, l'histoire, etc.

Le socle de la croix du boulanger à l'angle de la montée de l'église, se trouve derrière la mairie près du jardin public. Attention, des travaux de réaménagement de cet espace sont prévus. Surveillance pour que ce socle ne disparaisse pas.

Sauvegarde des données, des fichiers, des photos d'Estrablin Historique : Jean Marc est sur le point de mettre en fonction un nouveau serveur chez lui, où seront stockées les données de l'association. On a parlé du Cloud aussi. Le blog gratuit actuellement, mais avec des pubs, on devrait payer un abonnement qui permettrait de supprimer ces publicités et avoir une plus grande capacité de stockage.

Pour info, Claude Euvrard a payé son adhésion, et 10 nouvelles souscriptions du livre hors-série des bulletins paroissiaux ont été faites dont 2 pour la médiathèque de Vienne.

Jean Marc avait rendez vous à la salle du patrimoine l'après midi pour son projet de livre sur le tramway et il avait emmené un exemplaire de notre publication pour la montrer au responsable Bruno Mayorgas. Celui ci lui a confirmé qu'il était intéressé pour acheter systématiquement deux exemplaires de nos publications : un dédié à la salle du patrimoine pour un archivage illimité, et un disponible pour le public.